Le chemin-vert handball au Vitalsport ce week-end

Notre partenariat avec Décathlon Mondeville se concrétise également avec notre stand ce week-end (7 et 8/09) au Vitalsport.

De nombreux clubs sportifs seront présents ce week-end sur les espaces sportifs intérieurs et extérieurs de Décathlon Mondeville pour valoriser leur activité sportive dont notre club de hand. C'est à partir de 8h jusqu'à 18h30 samedi 7 et dimanche 8 septembre que le club du chemin-vert handball tiendra un stand pour promouvoir aux nombreux passants (environ 8 000 personnes l'an dernier) le hand. N'hésitez pas à venir nombreux nous saluer et surtout en faire la promotion autour de vous.



Retour sur la participation du club au Vital sport

50 activités sportives, dont notre club, présentées le week-end du 7 et 8/09/19 à environ 8 000 personnes

Dans le cadre de notre partenariat avec décathlon Mondeville, le club de hand du chemin-vert a tenu un stand, dans un espace dédié, au côté du basket, du football américain, du palet breton, du e-kart et tous les autres...

La joie et la bonne humeur ont guidé ce week-end sportif où pas moins de 8 000 personnes ont défilé sur ces 2 jours pour s'adonner aux différentes pratiques sportives.

Grâce à la présence de Lahim et de Nicolas, comme guide accompagnateur, petits et grands sont venus dribbler, tirer et surtout s'amuser. Expérience forte intéressante et merci aux 2 moins de 17 pour leur investissement lors de ce week-end marathon (20h de présence).